



○令和2年度河内中学校文化祭・合唱コンクール開催

10月31日(土)、本校の文化祭および合唱コンクールが行われました。例年は、来賓の方々やたくさんの保護者や卒業生等が訪れる大きな行事ですが、今年のコロナ禍により、10月7日(水)の運動会同様、教職員と生徒のみで、内容的にも縮小しての実施となりました。

しかし、合唱コンクールでは、どのクラスも体育館いっぱいに響き渡る美しい合唱を聴かせてくれました。その後の吹奏楽部発表、英語スピーチ、少年の主張、生徒会本部企画や有志活動、どれをとっても見ごたえのある立派な内容でした。河内中学校の生徒のレベルの高さ、この行事にける意気込みや熱い思いを感じる感動的な文化祭・合唱コンクールとなりました。

また、今年の文化祭テーマ『心～繋がる想いを今～』、合唱コンクールテーマ『^{きせき}輝祈一繋がる歌と僕らの祈り』の両方にある、今年の生徒会テーマ『繋がる』を意識できた一日でした。

合唱をとおしてクラスの仲間と心を繋ぎ、さまざまな発表をとおして発表者と観客が心を繋ぎ、陰ながら支えてくださった保護者の皆様、そして先生方と生徒それぞれが心を繋ぎ、自分たちだけではなく、たくさんの方々の思いや支えに感謝しながら、一人一人の心にまた一つ大きな思い出の1ページを刻むことができました。生徒の皆さん、たくさん感動をありがとう!! 結果は下記のとおりです。

| 賞 | 学年・クラス | 曲名・氏名 |
|---------|--------|----------|
| 大賞 | 3-3 | 走る川 |
| 金賞 | 2-1 | 翔る川よ |
| 金賞 | 1-4 | 地球星歌 |
| 審査員特別賞 | 3-1 | 友～旅立ちの時～ |
| 最優秀指揮者賞 | 3-2 | 梅田 一磨 |
| 優秀指揮者賞 | 3-4 | 佐原 遥隼 |
| 最優秀伴奏者賞 | 3-4 | 忍田 莉々奈 |
| 優秀伴奏者賞 | 2-4 | 勇田 歩美 |



【受賞クラス指揮者や伴奏者の感想等】

★今年の合唱曲「走る川」は、指揮、伴奏、合唱すべてが昨年度とは段違いに難しく、各パートは試行錯誤を繰り返しました。3組のテーマ「限界突破」を目標に、当日は、全員が120%の想いで走りぬけ、3組の繋がりを、3組の集大成を披露できたと思います。3組のみんな、中学校最後の合唱で、大好きなみんなと嬉し涙が流せて本当に幸せです。卒業まで残り4か月。「戻れない命」を後悔しないように走り続けるぞ!! 最高!!
(3-3 毛塚 小巴音さん)

★合唱の練習で、歌や伴奏と合わないことが何度もあり、くじけそうになりました。しかし、自分の努力や周りの人の励ましでクラス一丸となり、歌うことができました。クラスの絆が金賞という形で表れて良かったです。そして最後になりますが、こんな状況の中、合唱コンクールをできるようにして下さって感謝でいっぱいです。
(2-1 呉 朋樹さん)





★1年4組は団結力があり、仲の良いクラスです。練習の時は、パートごとに分かれて、できないことがあれば、協力して苦難を乗り越えてきました。このように協力して絆を深めることで、1年4組はより良いクラスになると思うので、これからも協力していろいろなことをみんなで乗り越えていきたいと思います。（1-4 原田 良太さん）

★大賞目指して僕たち3年1組は日々練習してきました。そして本番、体育館に最高のハーモニーを響かせることができたと思います。このようなハーモニーを響かせることができたのは、恩田先生のお陰だと思います。次は、受験という高い壁に当たりますが、仲間と共に「雲外蒼天」で頑張っていきます！（3-1 黒崎 翔太さん）

外蒼天」で頑張っていきます！（3-1 黒崎 翔太さん）

【最優秀および優秀指揮者・伴奏者賞受賞者の感想等】

★合唱コンクールお疲れ様でした!!どのクラスも曲にいろいろな想いをのせて歌っているのが伝わってきて、とても感動しました!このような中、合唱ができたこと、関わってくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、これからの学校生活に生かしていってください!河内中サイコー!!（3-2 梅田 一磨さん）

★3年間指揮者をして、最後に指揮者賞をとれて光栄です。指揮のやり方で悩むことはありましたが、楽しいことも多く、様々な経験ができてよかったです。（3-4 佐原 遥隼さん）

★このような賞を頂けたのは、本当にクラスのみんなのおかげだと思っています。練習を重ねるたびに深まる絆。キラキラした目で歌うみんなの姿。日に日にクラスのために頑張りたいと思う気持ちが強くなりました。最後はそれぞれの持つ色が合わさって、一つの「虹」が架かりました。4組最高!!そしてありがとう!!

（3-4 忍田 莉々奈さん）



★文化祭お疲れ様でした。金賞クラスの皆さん、おめでとうございます。私たち2年4組は金賞を目標に頑張って練習を積み重ねてきました。金賞は取

れなかったけれど、皆の素晴らしい合唱のおかげで、私は優秀伴奏者賞をいただくことができました。本当にありがとうございました。（2-4 勇田 歩美さん）

○文化部、有終の美を飾る 一吹奏楽部・美術部一

文化祭で美しい演奏を披露してくれた吹奏楽部、そして素晴らしい掲示物を制作してくれた美術部の3年生は、この文化祭をもって引退となりました。各部長から生徒の皆さんへ伝えたいことをいただきました。

★入部してから引退するまで、本当にあっという間に過ぎてしまい、とても中身の濃い約2年間と半年を送ることができました。1・2年生も、きっとあっという間に過ぎてしまう時間を大切に、たくさん思い出をつくってください。応援しています。（吹奏楽部長 3-1 小金澤 夏桜さん）

★美術部員として皆さんと活動した3年間は、学びと笑いで溢れた、とても楽しい時間でした。皆さんと試行錯誤を重ねた掲示物や、自分自身と向き合って完成させた作品は、どれも大切な宝物です。1・2年生の皆さん、これからは先輩として、さらに素敵な作品と美術部をつくってください。ありがとうございました。

（美術部長 3-1 及川 莉夢さん）



